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香港文匯報訊（記者
李慶全）吳綺莉與陳啟泰
合作主持有線養生節目
《不老的傳說》，昨日宣
傳活動上，二人即場進行
身體柔軟度及皮膚等健康
指數測試，吳綺莉做出金
雞獨立的姿勢展示她做運
動的成果。不過她表示身
體健康但都試過情緒上
「不健康」，最明顯是懷
着「小龍女」時她一度有
過自殺的念頭，她憶述：
「當時好多新聞出來，做
孕婦情緒又很易波動，有次見完80位記者之後，腦裡閃過一剎自殺的想
法，但現在已沒有再不開心了，人生不只是在平路上走，接受了也沒事情
再影響我！」
今次節目中邀請到江華、麥潔文、司馬燕、葉麗儀等嘉賓，一同分享如
何面對及克服問題。最近有傳江華情緒也出現問題，綺莉指江華的情緒病
康復進度良好，他只是早前因腰患不能開工，怕影響家庭收入鑽進牛角尖
才不願出街。至於陳啟泰則為節目到過沖繩拍攝食療養生之道，他又親自
試食當地養生特產海葡萄，一連吃了四、五天後，增了十多磅現體重達一
百八十六磅。

香港文匯報訊（記者李慶
全）TVB新劇《商戰》（暫
名）昨日於電視城舉行開鏡
拜神儀式，黎耀祥、胡定
欣、關菊英、黃浩然、陳凱
琳及蔡思貝等演員參與。祥
仔於劇中扮演商業奇才，全
劇靚人靚衫靚景，應可媲美
韓劇的水準，不過祥仔看過
韓劇《繼承者們》，感覺劇
情頗為老土，大家只講港劇
倒有點不公平。

祥仔帶笑指演戲30年，還是今次演出時要經常補妝，感覺自己好「姿
整」，幾乎每拍完一個鏡頭之後便要補粉，穿的戲服都很時尚，最近還
經常徵用太太的面膜。祥仔表示新劇中不像從前般只穿爛衫，是走高檔
路線，因韓國現在勢力大，又是潮流指標，即使追不上人家也要做到香
港應有的高水準。問會否覺得自己能跟韓星鬥過？祥仔笑說：「大家經
常說港劇老土，其實韓劇一樣老土到不得了，《繼承者們》裡邊講有錢
老竇嫌棄窮家女，真是白燕、張活游年代的劇情，不過就靚人靚衫靚景
幾吸引！」祥仔指有電影至今已拍了幾百年，題材都是如此這般，只是
從影像上可以給觀眾看到更多。
提到不少香港藝人北上拍劇為賺錢不惜接拍「爛劇」，祥仔倒沒留意

這問題，因他沒到內地拍劇，且他相信是否「爛劇」，演員接拍時是不
會知道效果如何，他指總不會拍出來每部也是精品，每個演員也會想拍
到王家衛的《一代宗師》，但這是沒有可能的。
港姐陳凱琳首次參與演出劇集，她慶幸自己ＮＧ的情況並不算嚴重，

但導演仍有提點她演出時可以自然一點當在做回自己，而她感覺演自己
比演其他角色較難，因此有向前輩們偷師。至於蔡思貝是跟陳凱琳演朋
友卻互相有誤會，不過二人對手戲不算多。

香港文匯報訊（記者李思穎、李慶全）「第23屆香港舞台
劇獎頒獎禮」昨晚在香港大會堂音樂廳舉行，出席嘉賓有鍾景
輝、黃秋生及萬梓良等，萬梓良從北京回來負責頒發最佳男主
角獎今日又返回北京出席活動，問他會否戲癮大發？萬子表示
剛演完舞台劇《茶館》，希望明年輪到他有提名，不過獎項他
是抱平常心看待，他曾五次提名金馬獎，只在88年得過一屆，
中獎率偏低。萬子提到，其實健康才最重要，有好體魄自然甚
麼都做得到，不過他患有糖尿病要定期兩、三個月檢查一次，
昨晚見他由太太陪同到來，萬子笑指有太太在身邊可以監察他
吃藥及小心飲食，從前他吃三碗飯的「飯桶」現只能吃幾匙，
他笑說：「so what！好似配給咁！」

黃秋生與張敬軒同是頒獎
嘉賓，但軒仔病倒沒出現，
秋生指軒仔排舞台劇捱病
了，且頗為嚴重肺炎要照肺
及休息。笑問是否不給軒仔
着衫所以冷病？秋生表示演
舞台劇不只這麼簡單，要記
舞步、走位需要好多體能，
且排練也不用剝衫，重點也
不是在軒仔是否要全裸，但
他都壓力很大。
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吳綺莉自爆
大肚期間想自殺

萬梓良呻
被太太禁制吃飯

昨晚，國家大劇院水下長廊的「星光
大道」流光溢彩、眾星雲集。「星

光大道」紅毯成為北京國際電影節活動中
明星陣容最強大的開幕盛典。「天壇獎」
國際評委會主席吳宇森首先率全體國際評
委走上紅地毯，法國著名導演 Jean
Jacques Annaud等悉數亮相。張藝謀、范
冰冰、黃曉明、斯琴高娃、梁家輝、鍾麗
緹、周海媚、呂良偉、吳君如、吳建豪、
明道等百餘位明星閃耀登場。
在美輪美奐的國家大劇院3層歌劇院，伴

隨着動感十足的互動多媒體表演《雕刻時
光》，電影節緩緩掀開帷幕。北京市副市長
楊曉超出席開幕式並致辭，他稱今天的北京
已經成為中國電影業發展的中心，凝聚了
中國最多的電影製作、發行等各類專業人
才。北京國際電影節的舉辦為加強北京、中
國與國際電影界的合作、交流搭建了寬闊平
台，越來越多的電影人選擇在北京開展活
動，有利促進了中外電影資源的對接。法
國著名演員尚連奴稱，來自世界各地的電影
人在北京共聚一堂，互相交流，分享靈感與
經驗，同時電影節也為外國電影人與中國
同行增進友好合作提供良機。

15部電影角逐「天壇獎」
隨着2014北京國際電影節的開幕，「天
壇獎」評獎、北京展映、電影魅力．北京
論壇、北京電影市場、精彩在沃．電影嘉

年華、閉幕式暨頒獎典禮等7項主體活動
也同步啟動。本屆電影節主競賽單元「天
壇獎」國際評委由吳宇森、Andres
Vicente Gomez、陸川等7人擔任。他們將
從88個國家的837部影片中選出15部角逐
「天壇獎」。中國影片《一代宗師》、
《中國合夥人》成功入圍，獲得過金馬獎
的新加坡影片《爸媽不在家》和韓國大熱
片《素媛》也名列其中。

國際展商增至125家
本屆電影節的活動內容豐富多彩，除延

續上述主體活動外，最引人注目的是新設
立的「紀錄片單元」和「注目未來」國際
展映單元。電影節如火如荼開展的同時，
電影節的展商規模和簽約項目節節攀高，
均實現了突破。據悉，本屆電影節參展商
數量已達到248家，同比增長20%，國際
展商增長至125家，首次超過國內展商數
量。在簽約項目方面，本屆電影市場已初
步達成合作意向的簽約項目覆蓋整個電影
產業鏈，以電影基金、影視基地建設和電
影投資計劃為主，預計簽約額將突破百億
大關。

300300演藝圈大腕演藝圈大腕
聚首交流聚首交流

香港文匯報訊（記者 李茜婷、高麗丹 北京報道）由國家新聞出版廣電總局、北京市人民政府主辦的第四屆

北京國際電影節昨日在北京國家大劇院正式拉開帷幕。全球近300位演藝圈、藝術界知名影星、導演大腕悉數

到場。本屆電影節為期7天，此間將舉行「天壇獎」評獎、北京論壇、北京展映等7項主體活動。此外，今年

還增設了「華語電影新焦點」活動單元、「紀錄佳作」展映單元等相關活動。據悉，本屆電影節共設有15個

展映單元，260部國內佳片將在北京30餘家電影院放映，為影迷奉上光影盛宴。

■■范冰冰范冰冰、、黃黃
曉明亮相北京曉明亮相北京
國際電影節開國際電影節開
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■■內地女演員袁珊珊和台灣人氣偶像明
道出席紅毯。

■■《閨蜜》劇組亮相紅毯。 ■■性感女神鍾麗緹與男神譚耀文亮相電影
節。

■章子怡在開幕式上朗誦。 新華社 ■吳宇森導演的電影《太平輪》主創亮相紅毯。

■■吳綺莉與陳啟泰即場進行身體柔軟度測試。

■《商戰》舉行開鏡拜神儀式，黎耀祥、
胡定欣、關菊英、黃浩然、陳凱琳及蔡思
貝等演員參與。

■■萬梓良在太太陪同下到達
現場。

北京國際電影節拉開帷幕

■ 「 天 壇
獎」國際評
獎委員會主
席 吳 宇 森
（前）在開
幕 式 上 致
辭。 新華社

香港文匯報訊 （實習記者 張
聰北京報道）作為本屆電影節的
國際評獎委員會主席，吳宇森表
示，本屆北京電影節是一場國際
的電影人的盛宴，「我很榮幸能
夠擔任本屆電影節的
國際評獎委員會主
席，作為一個電影工
作者，我為能夠參加
北京國際電影節而感
到高興和自豪，我相
信北京電影節能夠取
得成功。」
電影節紅毯儀式，

《楊貴妃》導演十
慶、張藝謀、田壯
壯，主演范冰冰、吳
尊等集體亮相。現場張藝謀一身唐裝，在接受媒體採訪時，張藝
謀表示，他和十慶導演十多年的好朋友，接受楊貴妃導演組的邀
請是義不容辭的事情，並且他還相信，他的加盟會使這部電影錦
上添花。

尚連奴：今年計劃和中國導演合作
國際巨星尚連奴昨日盛裝亮相紅毯儀式，現場主持人首先熱情

的用法語向尚連奴問好，緊接着主持人風趣地示意他用中文給現
場的中國觀眾打聲招呼。隨即，尚連奴應主持人的要求，用並不
流利的中文向現場觀眾問好。被問及將來是否有機會和中國導演
合作時，尚連奴表示，今年有一個這樣的計劃。

宋慧喬騷中文
作為紅毯儀式的壓軸劇組，由本屆北京電影節評委會主席吳

宇森親自指導的《太平輪》劇組集體亮相紅毯儀式。電影眾主
創剛一亮相紅毯，即引得現場粉絲一片瘋狂尖叫。作為主演的
黃曉明，兩度踏上紅毯。與之前攜手范冰冰時的着裝不同，他
換上一身帥氣小禮服亮相，明顯心情不錯的他，頻頻與守候在
紅毯兩旁的粉絲和媒體記者揮手致意。在談及與宋慧喬合作的
感受時，黃曉明表示，雖然拍攝過程艱難，但是他非常開心能
有機會和韓國大美女宋慧喬合作。現場，宋慧喬大秀中文，流
利的用中文介紹自己，並向觀眾熱情打招呼。而作為新晉金像
獎影后，章子怡並沒有隨劇組一起亮相紅毯，而是在紅毯結束
後才匆匆出現。

■張藝謀表示接受《楊貴妃》導演組的
邀請是義不容辭的事情。


